## LA CONFRÉRIE DES PÉNITENTS BLANCS DU PUY-EN-VELAY ACCUEILLE DEUX NOUVEAUX PÉNITENTS LORS DE SA FÊTE PATRONALE.

Le 13 septembre, fête de l'Exaltation de la Sainte Croix, la confrérie des Pénitents-Blancs du Puy fondée en 1584, a célébré sa fête patronale avec la réception de deux nouveaux Confrères.

La cérémonie de prise d'habit pour **Jonathan CLAVEL et Alexandre BONNEFOY** s'est déroulée sous la présidence du nouveau Recteur de la cathédrale le Père Jean Loïc OLLU, du Vicaire Général le Père Emmanuel DURSAPT(en l'absence du Père Jean-Luc Michaux Chapelain de la Confrérie) et la maîtrise de la cathédrale, dans la magnifique chapelle des Pénitents rue St Mayol.

Solennellement, tous deux, se sont engagés avec la grâce de Dieu et le soutien fraternel des membres de la confrérie, à travailler à entretenir la ferveur de la dévotion, l'esprit de paix dans la charité, et à être aussi des témoins du Christ par l'exemple de leur vie.

Entourés de leurs parrains et marraine et des membres de la confrérie, ils ont revêtu l'aube blanche, le cordon, le capuce (uniquement porté le vendredi saint, jour de la Passion) qui sont le rappel de leur baptême et le signe d'appartenance à un groupe constitué d'église.

Puis en chantant la litanie des saints, toute l'assemblée s'est dirigée en procession vers la cathédrale pour assister à la messe avec la relique de la Vraie Croix qui a servie à bénir les fidèles à la fin de la liturgie.

Après le repas confraternel, l'après-midi s'est poursuivie avec la tenue de l'Assemblée Générale avec l'élection des membres du nouveau bureau pour une durée de 3 ans. Ce dernier est composé du Recteur Alain JOURDA, Vice-Recteur Michel RAMOUSSE de Riotord, Trésorier Bernard SAUZEAT et Secrétaire Chantal LÈBRE.

Zone contenant les pièces jointes